

Concluyó el 31 de julio

## INE agradeció apoyo recibido durante el Censo 2024

Tras el término del Censo, la semana pasada, el director regional Zalo López, agradeció a las entidades colaboradoras en el proceso, que permitieron las labores en terreno en lugares tan alejados y propios de la Región de Magallanes. “Hay algunos organismos que trabajaron en coordinación con nosotros y que sin ellos no podríamos haber llegado a algunos lugares, como Carabineros, Ejército, la Fuerza Aérea de Chile, también algunas entidades de educación superior, algunos servicios. A todos esos colaboradores también extender el agradecimiento”.

Con el cierre del levantamiento de datos en terreno en las 346 comunas del país, el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) finalizó el 31 de julio, el Censo de Población y Vivienda 2024, en un esfuerzo que las autoridades calificaron como un orgullo para el país.